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OUI, EN SONT-ELLES CAPABLES? 
Ce  n’est  pas  insulter  la  police  que  de  se  poser  la
question.  Les scènes de pillages et d’émeutes se seraient
arrêtées  net  selon  le  gouvernement  grâce  aux  forces  de
police. On peut en douter. Des véhicules incendiés, des
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magasins  pillés  et  brûlés,  des  immeubles  également,  une
facture  astronomique  que  les  gens  honnêtes  vont  devoir
assumer  par  le  biais  de  la  taxe  foncière,  les  primes
d’assurance, les taxes sur les produits énergétiques, et
même les impôts sur le revenu. En France, les uns brûlent,
pillent, cassent, détruisent, pendant que le reste de la
population paie les dégâts. Est-ce normal?
Les sociologues chouineurs,  le plus souvent de gauche,
viennent pleurer sur le sort de ces malheureux déportés dans
d’ignobles cités ghettos. Je m’insurge contre cette vision
sociologique et larmoyante. Des milliards ont été consacrés
à la rénovation de ces quartiers. En pure perte. Ces gens-
là,  scientifiques  éminents,  dont  nous  devons  apprécier
l’apport  indéniable   à  la  progression  intellectuelle  de
notre société, ont réussi à mettre au point le mouvement
perpétuel,  sur lequel de nombreux chercheurs ont usé leurs
neurones en pure perte :  je rénove leurs immeubles, ils le
salopent; je rénove à nouveau : ils le resalopent .  Et
ainsi de suite. Il faut arrêter de nous prendre pour des
crétins. Si leurs cités pourries sont devenues des ghettos,
ils ne le doivent qu’à eux.
Les  mêmes  viennent  chialer  sur  le  manque  de  services
publics, de commerces , de médecins. Quand on a été racketté
dix fois, menacé, pillé, eh bien on part vers des  cieux
plus tranquilles. Qu’ils ne s’en prennent qu’à eux-mêmes.
Ces diverses exactions sont commises par les membres de leur
clan.  Pour les pillages, je n’ai pas entendu dire que des
familles  avaient  rapporté  ce  que  leurs  rejetons  avaient
dérobé lors des émeutes. Elles en ont bien profité. Alors,
je ne verserai pas une larme sur leur sort. Disons que je
m’en fiche complètement. 
Quant à la police, elle a dû obéir aux ordres. De peur qu’un
autre petit ange ne soit blessé ou tué, les policiers ont
plus ou moins laissé faire. Je pense que quelques tirs à
balles réelles auraient remis de l’ordre aussitôt. C’était
presque des scènes de guerre civile.  J’ai entendu des
personnes   dire que nous étions un pays civilisé et que
l’on ne procédait pas ainsi.  Je n’ai pas observé que ces
émeutes ont été le fait de civilisés. 
Lorsque nous sommes agressés, la police, surtout dans les



zones rurales, met un temps interminable pour arriver sur
les lieux et  intervenir. Nous devons et avons le devoir de
protéger nos familles, nos personnes. C’est pourquoi nous
devrions  avoir  le  droit  de  posséder  une  arme.  Sous
conditions, bien sûr. Et après examen de la demande. Pas
question  d’armer  le  psychopathe  de  service.  Des  civils
assermentés et constitués en milices pourraient remplir ce
rôle. 
Il reste à savoir si la police municipale doit être armée.
La question ne devrait même pas se poser. Des policiers
municipaux désarmés ne font peur à personne. Et se pose
aussi la question de l’usage de ces armes. En cas d’émeutes
de cette ampleur, l’usage de ces armes est impératif. Pour
ma part, je n’aurais aucun scrupule à ouvrir le feu sur des
pillards, des émeutiers qui mettent en danger  la vie des
citoyens honnêtes et respectueux de ce pays. J’ai découvert
(humour)  ce  midi  que  les  maires  avaient  recruté  des
policiers municipaux  de poche. En témoigne cette photo
d’écran d’une chaîne de TV. Je ne suis pas étonné que ces
malheureux  ne  fassent  pas  le  poids  face  à  des  brutes.
J’espère  ne  pas  avoir  raté  la  manip  informatique  pour
joindre  ce  cliché  à  mon  texte.  Si  c’est  raté,  mille
excuses.  
ARGO


